

sucesos ocurridos durante sus dos períodos de gobierno en los que fue elegido democráticamente.

No voy a entrar en lo referente a la política pues ese no es mi objetivo.

La administración de Piñera se caracterizó por una serie de hechos que fueron inéditos y atípicos comparados con la regularidad de los gobiernos, a excepción obviamente del Gobierno Militar.

Apenas asumido su primer gobierno en el año 2010 le tocó enfrentar la reconstrucción de los desastres que dejó el terremoto y tsunami del 27 de febrero en el centro norte de Chile.

En su segundo periodo (2018 – 2022) se produce el estallido social (18 de octubre 2019) y que se prolongó hasta el año 2020.

También en su segundo periodo mandato que se produce la pandemia que fue originada por la aparición del Covid 19.

El 13 de octubre de 2010 33 mineros quedaron atrapados bajo tierra en la Mina San José a 700 metros de profundidad los que fueron rescatados a los 63 días por medio de la Operación San Lorenzo. En su primer contacto con el exterior los mineros enviaron un papel donde se leía: "Estamos bien en el refugio los 33" Gran protagonismo le correspondió al presidente Piñera y al ministro de Minería Laurence Golborne en el rescate.

Sebastián Piñera tuvo seis hermanos, destacándose entre ellos José Piñera, creador de las AFP y un hermano músico y farandulero, Miguel Piñera (El Negro Piñera) Miguel era el regalón y el hermano protegido.

Y como epílogo de su abnegada y activa y variable gestión falleció ahogado dentro de un helicóptero en el Lago Ranco en la Región de los Ríos el 6 de febrero de 2024.

Recuerdos de Sebastián Piñera

Señor Director:

Con motivo del segundo aniversario del fallecimiento del ex presidente Sebastián Piñera, se me vienen a la memoria algunos

Héctor Alfonso Mora García